

Congresista Julio Herrera en la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales en el Distrito de San Bartolo



Ing. Víctor Lopez Orihuela, detalla el funcionamiento de la Planta de Tratamiento



Presidente del Directorio y trabajadores de Sedapal observan funcionamiento de uno de los posos de tratamiento



Congresista Herrera y funcionario de SEDAPAL intercambian ideas.



Congresista Herrera dirigiéndose a la descarga final provisional del desagüe tratado



Congresista Herrera inspecciona trabajos en planta de tratamiento de desagüe norte



La descarga final de la planta de tratamiento de desagüe norte

Congresista Julio Herrera junto a los integrantes de la Comisión de Vivienda y dirigentes del Sindicato SUTESAL en la planta de tratamiento



Congresista Julio Herrera, Presidente de la Comisión de Vivienda y presidente del Directorio de Sedapal inspeccionan obra



Funcionaria de Sedapal, explicó las bondades de la tecnología de punta empleadas en la planta de tratamiento



Congresistas y otras autoridades atendiendo inquietudes de los vecinos



El Alcalde de San Bartolo, se une a la inspección realizada por la Comisión de Vivienda



Congresistas observan la muestra del resultado de aguas hervidas



Vista panorámica de la playa del Distrito de San Bartolo